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Iracema agradece apoio do governador 
e afirma que seguirá com gestão 
participativa e de portas abertas

Presidente Iracema Vale ressaltou os avanços conquistados pela Alema em várias áreas 

Em pronunciamento na sessão solene que deu início aos trabalhos 
do Poder Legislativo Estadual, no dia 2 de fevereiro, a presidente 
da Assembleia, deputada Iracema Vale (PSB), afirmou que seguirá 
com uma gestão participativa, de portas abertas para discussões 

honestas e construtivas buscando sempre a harmonia e agradeceu o 
apoio incondicional do governador.

Na ocasião, a chefe do Parlamento Estadual ressaltou que a Assembleia, 
ano passado, teve um desempenho muito produtivo, com excelentes 

resultados, avanços e conquistas em várias áreas. “Isso mostra que estamos 
no caminho certo. Foi um momento de unidade, de diálogo, de convivência 
baseada no respeito mútuo e na independência entre os poderes. Tarefa 
que, espero, consigamos dar continuidade este ano”, frisou.

Iracema Vale destacou ainda que, diariamente, recebe sinalizações 
da população para a urgente necessidade de mudanças. “O maranhense 
quer trabalho, segurança, saúde, educação e suas demandas atendidas. 
Quer honestidade e comprometimento daqueles que foram eleitos 
para representá-los. E por isso, é nosso anseio sentir a certeza do papel 
cumprido”, salientou.

A parlamentar afirmou também que 2023 foi um ano de muitas 
barreiras vencidas e que, em 2024, não será diferente. “Vamos seguir 
com a discussão propositiva dos grandes temas do estado, buscando a 
eficiência da gestão, a sintonia com as questões sociais fundamentais e 
a atuação com transparência. Continuo acreditando no municipalismo e 
no empreendedorismo”, complementou.

Agradecimento

A presidente da Assembleia agradeceu o apoio incondicional do 
governador Carlos Brandão (PSB) à Casa do Povo, por compartilhar dos 
mesmos ideais que regem sua gestão e por valorizar o trabalho realizado 
pelo Parlamento Estadual.

Carlos Lula quer ampliar acesso de transexuais
e travestis a vagas de trabalho no Maranhão

Deputado Carlos Lula, ao lado do presidente da OAB,  
Kaio Saraiva, apresentou o PL no seminário

P
ara combater a violência contra as pessoas 
trans, o deputado estadual Carlos Lula 
(PSB) propôs um Projeto de Lei, feito em 
parceria com a Comissão de Diversidade 

Sexual e Gênero da OAB/MA, que assegura a 
reserva de vagas de trabalho para mulheres 
transexuais, travestis e homens transexuais nas 
empresas que prestam serviços ao estado. O 
projeto foi apresentado no I Seminário OAB e 
Diversidade: transexualidade, empregabilidade 
e direitos, realizado no início de fevereiro pela 
Ordem dos Advogados do Brasil em São Luís.

Na sua argumentação, o parlamentar afir-
ma que o Brasil é o país com maior número de 
assassinatos de pessoas trans no mundo. Em 
2020, 175 casos foram registrados, com aumento 
de 30% em relação ao ano anterior. No cenário 

nacional, o Maranhão figura como o sexto estado 
mais violento do país. 

A pandemia de Covid-19 agravou a situação 
em razão da perda de empregos, o que deixou 
essas pessoas ainda mais vulneráveis à violência.

“Estamos ao lado da população trans no sen-
tido de acolher e viabilizar políticas públicas que 
possam mudar essa triste realidade. As pessoas 
trans no nosso país não sofrem apenas com a 
enorme discriminação e preconceito da nossa 
sociedade, como também correm todos os dias o 
risco de perderem suas vidas pelo simples fato de 
serem quem são. Temos que quebrar esse ciclo 
de violência e preconceito, e viabilizar condições 
para que essas pessoas possam viver, trabalhar e 
estudar”, disse Carlos Lula.
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Aprovado PL de Neto Evangelista sobre divulgação 
de guia da Rede de Atendimento a Mulheres

Assembleia Legislativa homenageia
Flávio Dino em sessão solene

Flávio Dino saudando os presentes na sessão solene em sua homenagem realizada na Alema

Neto Evangelista é autor do PL que insere o guia informativo dos serviços públicos  
da Rede de Atendimento a Mulheres

D
ando continuidade ao trabalho de enfrentamento à violência 
contra a mulher no Maranhão, mais um projeto de lei do 
deputado estadual Neto Evangelista (União Brasil) foi aprovado 
pelo Plenário da Assembleia. O PL nº 505/2023 prevê a inserção 

de guia informativo sobre os serviços públicos da Rede de Atendimento 
a Mulheres em Situação de Violência e as medidas de enfrentamento  
no estado.

De acordo com Neto Evangelista, devem ser divulgados todos os 
serviços que compõem a Rede de Atendimento a Mulheres em Situação de 
Violência Doméstica e Sexual, como os especializados, gratuitos, vinculados 
ao poder executivo, legislativo e judiciário estadual, que acolhem, atendem e 
orientam mulheres que vivem ou viveram situações de violência doméstica 
e sexual.

“O guia informativo sobre os serviços deverá ser disponibilizado 
permanentemente em meios digitais, com toda publicidade nas redes 
sociais do Governo do Estado, nos sítios eletrônicos administrados e 
mantidos pela administração pública, direta e indireta, sendo possível ainda 
a sua impressão e distribuição gratuita”, explicou. 

Segundo o texto do PL, o guia deverá receber atualização anualmente, 
com a verificação de todas as informações disponibilizadas e conferência 

Em sessão solene realizada no dia 2 de fevereiro, a Assembleia 
Legislativa do Maranhão, homenageou o senador Flávio Dino, 
ex-governador, ex-ministro da Justiça e ministro nomeado do 
Supremo Tribunal Federal (STF). A homenagem foi proposta 

pelo deputado Rodrigo Lago (PCdoB) e subscrita pelos deputados Júlio 
Mendonça (PCdoB), Othelino Neto (PCdoB), Carlos Lula (PSB) e Leandro 
Bello (Podemos).

O ato solene foi comandado pela presidente da Assembleia, deputada 
Iracema Vale (PSB), e contou com a presença do governador Carlos Brandão 
(PSB), do vice-governador Felipe Camarão (PT) e dos deputados Antônio 
Pereira (PSB), Roberto Costa (MDB), Rafael (PSB), Rodrigo Lago (PCdoB), 
Neto Evangelista (União), Carlos Lula (PSB), Cláudia Coutinho (PDT), Rildo 
Amaral (PP), Glalbert Cutrim (PDT), Ariston Ribeiro (PSB), Ricardo Arruda 
(MDB), Júnior Cascaria (Podemos), Davi Brandão (PSB), Francisco Nagib 
(PSB), Arnaldo Melo (MDB), Daniella (PSB), entre outras autoridades.

Em sua saudação, o autor da proposição do ato solene, Rodrigo Lago 
disse que a Assembleia Legislativa não poderia deixar de prestar essa 
homenagem a Flávio Dino por tudo que ele já fez pelo Maranhão. “Nosso 
homenageado deixa um grande legado que precisamos preservar. Prestou 
relevantes serviços ao povo maranhense. É o nosso Pelé da política. Entrou 
e saiu de cabeça erguida do Palácio dos Leões. Sempre buscou fazer justiça 
social e combateu o bom combate. Temos orgulho do grande homem 
público que é Flávio Dino”, frisou.

Em seu pronunciamento, o senador Flávio Dino (PSB), muito 
emocionado, agradeceu à Assembleia pela homenagem. “Sem o povo do 
Maranhão não teria chegado a lugar nenhum. O momento não é uma 
despedida do Maranhão, mas da política. Moro no estado, embora trabalhe 
em Brasília. Vou procurar fazer o melhor como ministro do STF. Agradeço 
de coração aos movimentos sociais que sempre estiveram comigo. Muito 
obrigado ao povo do Maranhão”, afirmou.

a respeito da inclusão ou exclusão de serviços, contendo nome, endereço 
atualizado, telefone e horário de funcionamento de cada um dos serviços 
que compõem a Rede. A proposição aguarda sanção do Governo do Estado 
para entrar em vigor.
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Sessão solene marca abertura do Ano 
Legislativo no Parlamento Estadual

Rildo Amaral defende readequação no projeto
de duplicação da BR-010 em Imperatriz

Durante sessão solene realizada no dia 2 
de fevereiro, a Assembleia Legislativa 
deu início aos trabalhos de 2024. A 
cerimônia foi conduzida pela chefe 

do Parlamento Estadual, deputada Iracema Vale 
(PSB), com a presença do governador Carlos 
Brandão (PSB), que fez a leitura da Mensagem 
Governamental e destacou os resultados 
positivos de 2023 e as perspectivas para este ano.

A solenidade foi iniciada com a tradicional 
cerimônia militar, que contou com hasteamento 
das bandeiras e revista às tropas pela presidente 
Iracema Vale, seguida da apresentação da 
cavalaria e de cadetes do Corpo de Bombeiros e 
do Curso de Formação de Oficiais (CFO).

Logo após, foi realizada uma coletiva à 
imprensa, no hall do Plenário Nagib Haickel, com 
a participação dos chefes dos poderes Legislativo 
e Executivo e parlamentares.

Na abertura dos trabalhos, o secretário de 
Estado de Planejamento e Orçamento (Seplan), 
Vinícius Ferro Castro, fez uma breve apresentação 
sobre os principais pilares de investimentos do 
Governo do Estado em 2024.

Na ocasião, a deputada Iracema Vale ga-
rantiu que a Assembleia Legislativa continuará 
batendo recordes de produtividade este ano, 
fortalecendo parcerias e trabalhando em prol do 
povo do Maranhão.

Deputada Iracema Vale recebe o Relatório 2023 de ações estaduais das mãos do governador Carlos Brandão

Deputado Rildo Amaral na tribuna da Assembleia

Mensagem
Na sessão solene, o governador Carlos 

Brandão destacou as ações exitosas do Gover-
no do Estado em 2023, que culminaram em 
milhares de benefícios aos maranhenses, fruto 
de parcerias com o Governo Federal e investi-
mentos fundamentais para o desenvolvimento  
do estado.

“Sei do compromisso de todos que fazem 
parte desta Casa, deputados, diretores e 
servidores, as pessoas que fazem o dia a dia da 
Assembleia junto conosco. Se a gente conseguiu 
produzir muito, tem muito do esforço de 
cada um e, por isso, conseguimos atender às 
necessidades da origem das nossas demandas, 
que é o povo do Maranhão”, afirmou a presidente  
da Alema.

“Não podemos deixar a população à mercê 
disso. A desorganização é tão grande que, na 
saída do Itamar Guará, um grande bairro popular 
de Imperatriz, os carros precisam dar uma volta 
em torno de um círculo que não existe, causando 
risco de acidente. Pedi ao atual diretor do DNIT, 
João Marcelo, que faça uma visita in loco para 
que se resolva esse problema”, disse.

Ainda em seu pronunciamento, o parlamentar 
afirmou que a mobilidade urbana de Imperatriz, 
além de caótica, coloca em risco a vida de 
crianças. “Precisamos chamar a atenção para 
a necessidade de que se faça a passarela de 
maneira urgente, a fim de evitarmos perdas de 
pessoas no local”, concluiu.O 

deputado Rildo Amaral (PP) ocupou a 
tribuna da Assembleia Legislativa para 
defender a readequação do projeto de 
duplicação da BR-010, em Imperatriz. 

De acordo com o parlamentar, o projeto não 
contempla as passarelas, causando transtornos 
e impacto negativo na mobilidade urbana de um 
bairro para o outro.

“Moradores do bairro Vila Vitória reclamam 
da falta de infraestrutura da rua que se encontra 
nessa situação há mais de 10 anos. Estive lá 
recentemente e eles relataram dificuldades para 
senhoras e crianças atravessarem de um lado 
para o outro da BR”, esclareceu.

Além disso, o deputado informou que solicitou 
ao Departamento Nacional de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT) que seja feita a passarela  
no bairro.
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Parlamentares projetam ano legislativo de
muito trabalho em favor dos maranhenses

Os parlamentares que prestigiaram a sessão solene de 
abertura da 2ª Sessão Legislativa da 20ª Legislatura  
da Assembleia externaram expectativas de muito trabalho em 
favor do povo do Maranhão no ano de 2024.

O deputado Rodrigo Lago (PCdoB), vice-presidente da Assembleia, 
afirmou que este é um ano de muita esperança para o povo do Maranhão. 
“Este é um ano de muita expectativa positiva. O Governo Federal tem 
apoiado fortemente as ações do Governo do Estado. Nós, parlamentares, 
cumpriremos com o nosso papel de trazer as demandas dos maranhen-
ses, incluindo o povo pobre do Maranhão, no orçamento público do  
estado”, ressaltou.

O deputado Neto Evangelista (União) declarou que espera um novo 
ano legislativo muito proativo. “Nossa expectativa é a melhor possível. Este 
ano vai ser uma continuidade de 2023, com muito trabalho de todos os 
pares que integram o Parlamento Estadual”, acentuou.

Motivação

O deputado Roberto Costa (MDB) afirmou estar muito motivado, sobre-
tudo pelo trabalho realizado pela Assembleia Legislativa em 2023. “Em 2024, 
vamos continuar nosso trabalho e fazer muito mais do que fizemos no ano 
passado. Acreditamos que a presidente Iracema continuará fortalecendo 
as ações dos deputados nos municípios e essa parceria importante com 
o governador Carlos Brandão, levando políticas públicas que garantam a 
melhoria de vida do povo do Maranhão”, assinalou.

Parlamentares com o governador Carlos Brandão e demais autoridades na sessão 
de abertura dos trabalhos legislativos

O deputado Arnaldo Melo (MDB) afirmou que o ano passado foi um 
ano muito produtivo e começa o novo ano legislativo com uma expectativa 
muito boa. “É um ano de muitas expectativas de apoio do Governo Federal. 
O governo Carlos Brandão está muito ajustado e continuará trabalhando, 
com o apoio institucional da Assembleia Legislativa, no sentido de atender 
as demandas do povo”, salientou.

Iracema Vale enaltece atuação do governador 
Brandão na segurança pública

Presidente Iracema Vale falou do trabalho realizado pelo governador Brandão na  
segurança pública

A 
presidente da Assembleia Legislativa, deputada Iracema Vale (PSB), 
enalteceu a atuação do governador Carlos Brandão (PSB) no que 
se refere à segurança pública do estado. A parlamentar destacou o 
Plano de Reestruturação de Delegacias de Polícia Civil como o maior 

programa de reconstrução e requalificação de delegacias do Maranhão.

“O governador está recuperando 77 delegacias e já entregou dez. 
Além disso, há 600 novos policiais militares em curso. Ele está disposto 
ainda, dependendo da autorização desta Casa, a nomear 50 delegados, 
20 investigadores e dez peritos, o que irá alavancar muito mais o bom 
trabalho que já está sendo feito em nosso estado”, afirmou Iracema Vale.

Segundo a parlamentar, a valorização dos profissionais reflete em muitos 
benefícios para a comunidade. “As delegacias estão sendo reformadas por 
meio de um projeto humanizado, tanto para atender a população de forma 
adequada quanto para proporcionar aos policiais um bom ambiente de 
trabalho. Parabenizo o governador pela sensibilidade e responsabilidade”, 
concluiu a chefe do Legislativo maranhense.
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Ricardo Seidel 
assume mandato na 

Assembleia Legislativa 

Rodrigo Lago 
reivindica retomada 

de programa de compras 
da agricultura familiar

O 
suplente de deputado estadual Ricardo Seidel (PSD) 
assumiu o mandato na Assembleia no dia 20 de 
fevereiro, em substituição ao deputado titular Eric 
Costa (PSD), que saiu de licença para tratamento de 

saúde. O parlamentar foi empossado pela chefe do Parlamento 
Estadual, deputada Iracema Vale (PSB), que desejou sucesso nesta 
nova caminhada.

Ricardo Seidel é pedagogo e está no segundo mandato 
como vereador de Imperatriz. Ele se licenciou da Câmara 
Municipal para tomar posse na Alema. O parlamentar afirmou 
que, neste período como deputado estadual, deverá contribuir 
com o povo do Maranhão, sobretudo nas pautas de interesse da  
Região Tocantina.

“É uma realização de vida e um simbolismo muito grande, porque 
a gente vai poder representar pautas relacionadas ao autismo, 
causa animal, conservadorismo e esperamos, assim, contribuir na 
Assembleia, deixando a nossa marca e o nosso trabalho em prol 
do estado do Maranhão”, assinalou.

Boas-vindas

Os demais parlamentares da Casa também desejaram boas-
-vindas a Ricardo Seidel e colocaram-se à disposição para juntos 
trabalharem pelos maranhenses. “Seja bem-vindo para assumir essa 
grande, importante e honrosa missão. Afirmo minha alegria em 
vê-lo fazendo parte desta legislatura”, declarou o deputado Júlio 
Mendonça (PCdoB).

Deputado Ricardo Seidel afirmou seu compromisso com a Região Tocantina

Rodrigo Lago reivindicou retomada de programa de compras da agricultura familiar

O 
deputado Rodrigo Lago, vice-presidente da Assembleia, 
fez uso da tribuna para destacar indicação de sua autoria, 
encaminhada ao Governo do Estado, solicitando a retomada 
do Programa de Compras da Agricultura Familiar (Procaf).

“O Procaf foi criado em 2015 pela Lei 10.327 e, desde então, todos 
os anos havia editais e sempre em valores cada vez maiores. Foi um 
investimento crescente do Governo do Estado até o ano de 2022”, explicou 
o parlamentar.

Rodrigo Lago explicou a importância do programa para a produção. 
“O que se pede aqui é a retomada desse programa, que serve para garantir 
renda para os agricultores familiares e segurança alimentar para muitas 
pessoas que recebem esses produtos”, completou.

O Procaf tem a finalidade de realizar a aquisição direta de produtos 
agropecuários e extrativistas, in natura ou manufaturados, e de artesanato 
produzidos por agricultores familiares ou suas organizações sociais rurais 
e urbanas, por povos e comunidades tradicionais e pelos beneficiários da 
reforma agrária.

Durante a gestão de Rodrigo Lago na Secretaria de Estado da Agricultura 
Familiar, na gestão do ex-governador Flávio Dino, ele foi responsável pela 
ampliação dos investimentos nesta ação que chegou a R$ 10 milhões em 
compras diretas dos agricultores e agricultoras familiares maranhenses, 
com editais específicos para quebradeiras de coco, indígenas e quilombolas.
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Diretora de Comunicação da Alema, Jacqueline Heluy (de azul), com o Prêmio Remadd

Comunicação da Assembleia Legislativa 
é agraciada com o Prêmio Remadd

A 
diretora de Comunicação da Assembleia Legislativa, jornalista 
Jacqueline Heluy, recebeu o Prêmio Remadd 2023, da Rede 
Maranhense de Diálogos sobre Drogas (Remadd), na noite de 
7 de fevereiro, no Teatro Arthur Azevedo. O prêmio, que busca 

incentivar a política sobre drogas no Maranhão, é o reconhecimento ao 
trabalho do Complexo de Comunicação da Assembleia pelas relevantes 
reportagens e informações veiculadas.

A Assembleia também foi homenageada pelos projetos e incentivos 
às campanhas de ressocialização e prevenção às drogas. O deputado 
Ricardo Arruda (MDB) recebeu o prêmio em nome da Alema e agradeceu 
o reconhecimento ao trabalho do Parlamento.

Em sua quarta edição, o Prêmio Remadd visa o reconhecimento de 
pessoas de notório saber, profissionais e instituições da sociedade civil e 
dos poderes públicos, que possuem atuação de destaque no Maranhão ou 
maranhenses que desenvolveram estas ações ou atividades fora do estado.

Na ocasião, a jornalista Jacqueline Heluy disse que é uma grande 
honra para a Comunicação da Assembleia ser reconhecida pelo trabalho 
que tem prestado à sociedade maranhense.

“É o reconhecimento ao trabalho cotidiano das mídias integradas do 
Poder Legislativo, formado pela TV, rádio, portal e redes sociais, de incentivo 
ao exercício da cidadania e ao combate às drogas. O Prêmio Remadd é 
mais uma conquista de toda a equipe de trabalho do nosso Complexo de 
Comunicação”, salientou.

Deputado Júlio Mendonça destacou lançamento da Campanha da Fraternidade 2024

Júlio Mendonça repercute lançamento 
da Campanha da Fraternidade 2024

O 
deputado Júlio Mendonça (PCdoB) destacou, em sessão 
plenária, o lançamento da Campanha da Fraternidade 2024. O 
movimento, que está completando 60 anos, tem como tema 
deste ano “Fraternidade e Amizade Social”. O parlamentar 

repercutiu também a sua participação na abertura da campanha, no dia 
17 de fevereiro, ao lado da presidente da Alema, deputada Iracema Vale 
(PSB), e demais autoridades.

“É com esse espírito que começo a minha fala, nesta semana, 
invocando a todos e todas que possamos voltar nosso olhar a esse tema 
importante da Campanha da Fraternidade. Que possamos fazer aqui, 
dentro do Parlamento, com a nossa sensibilidade, olhando para os que 
mais precisam e fazer com que a Campanha da Fraternidade, de fato, seja 
um compromisso, uma luta nossa”, afirmou.

Júlio Mendonça disse que muitos maranhenses ainda não podem 
desfrutar de uma vida digna e que todos devem estar irmanados na 
mudança dessa realidade social.

“Por isso, eu quero invocar esse tema da Campanha da Fraternidade, 
‘Fraternidade e Amizade’, fazendo com que os nossos corações estejam 
conectados com a verdadeira luta, com a luta social, a luta da transformação, 
a luta da equidade social e que possamos chamar todos os irmãos e irmãs, 
independente do credo, da cor, do sexo e de qualquer coisa que nos 
diferencie, para que possamos nos unir a essa grande bandeira da luta 
social, da fraternidade e da amizade”, completou o parlamentar.
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Deputado Zé Inácio e governador Carlos Brandão na Praia de Araoca

Zé Inácio afirma que 
entrega do Caminho 

dos Poetas é marco para 
o turismo no Maranhão

No dia 28 de janeiro, o Maranhão testemunhou um momento 
histórico com a inauguração da estrada Caminho dos Poetas, 
obra aguardada há mais de cinco décadas pela população. 
 O governador Carlos Brandão (PSB) fez a entrega da via em 

ato prestigiado pelo deputado Zé Inácio (PT). A cerimônia emblemática 
marca o início de uma nova era para o turismo na região.

Com extensão de 19 quilômetros, a estrada conecta a sede do 
município de Guimarães à paradisíaca Praia de Araoca, criando um novo 
corredor turístico no litoral maranhense. A inauguração foi marcada por 
uma atmosfera de celebração e entusiasmo, refletindo a importância desse 
marco para o desenvolvimento econômico e social da região.

O governador Carlos Brandão destacou a importância estratégica da 
estrada Caminho dos Poetas para o Maranhão, ressaltando que a obra não 
apenas facilitará o acesso à Praia de Araoca, mas também promoverá o 
turismo sustentável e a geração de empregos.

“Estamos celebrando não apenas a conclusão de uma estrada, mas 
sim o início de uma nova fase para o turismo no Maranhão. A entrega 
da estrada Caminho dos Poetas é um testemunho do compromisso do 
nosso governo com o desenvolvimento regional e a qualidade de vida da 
população”, afirmou o governador.

O deputado Zé Inácio ressaltou a importância do trabalho conjunto 
entre o governo estadual e os representantes do povo para concretizar 
essa conquista tão aguardada. “Parabenizo o governador Carlos Brandão 
por ter atendido as demandas da nossa população e por ter olhado com 
tanto cuidado para mais essa reivindicação do nosso mandato. A entrega 
da estrada Caminho dos Poetas representa um passo significativo rumo 
ao progresso e à inclusão social no Maranhão”, declarou o deputado.

Andreia Rezende informou que as obras do Hospital Regional de Balsas  
serão retomadas

Andreia Rezende anuncia 
retomada de obras 

do Hospital Regional
de Balsas

A 
deputada Andreia Rezende (PSB) declarou, durante sessão 
plenária, que as obras do Hospital Regional de Balsas serão 
retomadas. Ela informou que participou de uma audiência 
com o secretário de Estado da Infraestrutura, Aparício Bandeira, 

que garantiu que os serviços na unidade seriam reiniciados logo após 
o Carnaval.

“As obras do Regional de Balsas, que são um sonho tão grande, serão 
retomadas. O Regional de Balsas é uma bandeira do governador Carlos 
Brandão”, frisou Andreia Rezende.

Ela acrescentou que esse talvez seja o maior benefício assegurado 
pelo governador àquela região. “E eu tenho certeza de que o gover-
nador irá recuperar e permitir que ali possa ser executado um bom 
trabalho”, assinalou.

Andreia Rezende aproveitou seu discurso também para fazer 
saudação aos suplentes de deputado estadual João Batista Segundo (PRD) 
e Alan da Marissol (PRD), que assumiram os mandatos na Assembleia, em 
substituição aos deputados titulares Juscelino Marreca (PRD) e Guilherme 
Paz (PRD), que saíram de licença.

“Eu quero dizer a meu que amigo, meu conterrâneo Alan da Marissol, 
que seja muito bem-vindo a essa Casa. Conheço a sua índole, sei do seu 
caráter, mas sei, principalmente, da vontade que o povo de Balsas tinha 
de lhe colocar aqui nesta Casa”, assinalou a deputada.


